~ KOMOネット通信 ~

Vol.372

2023年8月15日発行

陽光桜・あじさいが猛暑で水を求めている! 会員で急遽・柳谷地域の水やり実施

(当会のHP)) http://kodou.1.jimdo.com (FACEBOOK) https://.facebook.com/京おとくに

街おこしネットワーク

猛暑が続き、水不足を露呈して柳谷の桜やあじさいがアップアップ。今すぐ大量の水を必要とするので、至急の水やりを事務局 会議で決定。

8月10日に急遽メールで連絡し、11日(金)午前中に、林、中西、作能、岡本、友政、小椋、中山の7名が参集。

タンクて水を運んだり、ホースでアジサイや桜の根元に大量の水を供給して、何とかこの猛暑を乗り切って、来年花を咲かせて ほしいと午前中に陽光桜とアジサイの水やりを実施しました。

柳谷門前、霊園前府道沿い、陽光桜苑、片山田緑地等に手分けして配水しましたので、15日までは何とか持ってくれそうです。 急遽実施を事務局会議で決定した翌日にも拘わらず、大勢の皆さんに参加いただきました。

私たちの植樹した樹木は、自ら守らなければ誰も手を差し伸べてくれません。私どものこの思いを桜やあじさいは来春美しい花で 応えてくれるでしょうし、多くの観光客に感動を与えてくれるでしょう。

台風7号が近畿地方を通過していき、雨が降ってくれますので当面は水やりは大丈夫ですが、8月の後半も猛暑が続くようだと再 度水やりが必要ですから、その時は皆さんの参加を是非期待いたします。

JR西日本と共催・晩秋の「西山古道ハイキング」11/18に決定

江戸時代の参詣道が自然林の道に復活 錦秋の京都「西山古道」紅葉ハイキング

有 紅葉の落ち葉道を歩き、展望台から京都の町や 比叡山から比良山の眺望をお楽しみください。

JR京都線 向日町駅=バス約30分=**善峯寺バス停〈集合9:15**〉—善峯寺—西山古道—陽光桜苑(昼食)—柳谷観音—西山古道—<mark>長岡天満宮</mark>ス 〈解散15:00頃〉—徒歩約10分—JR京都線 長岡京駅

■歩程/約12km ■参加費用/500円(保険料、資料代、地図代)[別途、善峯寺拝観料〈希望者〉500円、柳谷観音拝観料〈希望者〉700円は自己負担]
※当日、開催地に気象警報が発表されている場合は中止。

主催、お問合せ・予約申込み/京おとくに・街おこしネットワーク TEL.090-5165-8405(中山) [9:00~17:00]

今回の案内は9月末には.JR西日本の駅頭に「JRふれあいハイキング10月-12月」号が配架されますので、先着50名の申込受 付を実施します。会員の皆さんもこの日は参加をよろしくお願いいたします。

「西山三山」歌唱発表会・・・・8/7バンビオ3Fホールにて

奥村会員が作詞作曲した「西山三山」はサポセン所属の「月曜歌いま しょう会」が取り上げこの程練習会を開催し、10/22のサポセンフェスタ で発表することになりました。今回は毎月1回みんなで歌う例会で懐かし い曲を取り上げており、100名を超える年配者が参加するという盛況 でした。 当会からも林、長原、中山、奥村会員が参加。





自由参加の月曜歌いましょう会

正式メンバーによる西山三山 練習会の様子

~ 8月の後半行事予定 ~

8月 17日(木) 柳谷観音月縁日・スモークチーズ販売

> 21日(月) 定例作業日

24日(木) 理事会(サポセンにて)

28日(月) 定例作業日

- * 10月22日(日)サポセンフェスタ開催(バンビオ場)今年のテー マは「エコ」当会はエコに関係した「桜のスモークチーズ」間伐 材を活用した木製品等を出展予定です。8/21・8/28の作業日 に全員で打ち合わせをいたします。
- * 遠赤青汁KK「旧高岡紅葉圓」のレモンオーナー制度に当会 は法人として加入いたしました。

新たな京都の発見「京都西山」の魅力(その1)

私達の活動も16年を経過しました。 開創時からのメン バーも少なくなり、今後も活動の引継ぎがなされて行か なければなりません。私達が力を注いできた京都西山 の魅力は、今では多くの人たちの共鳴を得て、新たな京 都の魅力として定着しつつあります。

静かな京都・自然の京都・歴史の京都として、一人で京 都を訪ねる人たちの格好の場所が京都西山です。 私どもは2018年に国土交通大臣の「手づくり郷土賞」を 獲得し、注目を浴びましたが、会員の皆さんと京都西山 の魅力を共有し更なる魅力の発信を続けたいと思いま

今回より何回かに分けてこれまでの活動の状況を皆さん と共有させていただきます。

活動背景

歴史ある長岡京(784-794)の都があった地域だけに、 2007年10月に全国でも珍しい民間有志で「京おとくに 観光文化検定」を実施。地域の寺社を取材に訪問。 乙訓の参考情報をテキストにして受験者に配布。 その際取材した西山三山サイドから江戸時代に参詣の 路だった西山古道が明治時代以降廃れてしまったので、 ぜひハイキング道として復活させてほしいと懇願された。 歴史的な道だけに要望を受け、受験者達に呼びかけた ところ、多く皆さんから前向きな活動参加の声を受け、 現在のボランティア団体を立ち上げた。 自然と歴史豊 かな街を創ろうとの活動を16年間展開しています。



